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RAPPORT COfU[/lSSl0N DE DISCIPLINE DES VOSGES le 27 novembre 2021ELOYES

lt/esdames et lvlessieurs les présidentes, présidents ou leur représentant

L'année 2021 allaitse terminer la plus sereine possible puisque aucune commifsio,i Oiràipinaire ne
s'était réunie.

J'avais même organisé une réunion pour informer les nouveaux membres sur le déroulement d'une
affaire que, nous parvenait un rapport sur des incidents lors du concours de Soba le 6 novembre dernier.
Rapport tout à fait habituel sur un comportement inadéquat d'un joueur mais qui n'avait pas, dans un
premier temps, attiré I'attention des principaux protagonistes alors que l'équipe avait été exclue de la
compétition à I'issue d'une réunion du jury.

Affaire assez particulière car beaucoup d'amnésie des personnes qui devraient nous aider dans la
recherche de la vérité et dans le respect des textes réglementaires. Ceci avec bien sûr la pédagogie qui
s'impose dans une harmonie entre joueurs dirigeants et arbitres.
ll n'y a plus cette harmonie quand le jury qui exclut une équipe ne veut pas faire de rapport sur sa
décision, quand il faut une intervention du responsable des arbitres pour obtenir un résumé des faits
etc, etc..,..
De plus vous n'êtes pas sans savoir qu'essayer de faire respecter la réglementation n'est pas chose
facile mais quand ceux qui doivent nous aider dans une affaire disciplinaire sonçdéficients c'est une
tâche encore plus ardue
Après les décisions de notre commission nous essuyons moult critiques par les uns et les autres,
C'est sûr que ça ne fait pas plaisir d'être sanctionné de privation de son sport favori, de sanctions
pécuniaires, mais quand ces critiques ou ces menaces arrivent lors des différentes démarches
d'enquête, sur I'incident, de la part des dirigeants c'est encore plus insupportable,
Pour la première fois depuis que j'assume cette fonction j'ai même reçu des menaces administratives
de la part de dirigeants.
C'est assez particulier de la part de personnes qui devraient par leur sagesse faire en sorte que les
comportements inadaptés soient réprimandés comme it§'e Ooit,

Je souhaite également attirer votre attention sur les buvettes lors des compétitions, je ne voudrais pas
qu'un jour, nous soyons collectivement privés de ces recettes par les excès de quelques-uns.
Je vous invite, mais vous le savez déjà, à vous informer sur les boissons autorisées dans une buvette
temporaire comme celle que nous gérons habituellement.
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